

# B e s c h l u s s v o r l a g e

**Betreff: Namensgebung der städtischen Brücke in der Grenzstraße****Einreicher: Bürgermeister**

Beratungsfolge	18. Tagung Technischer Ausschuss	am 17.12.2018	Festlegung: Vorbereitung einer Beschlussvorlage
Beratungsstatus	öffentlich / vorberatend		

Beratungsfolge	46.Stadtratssitzung	am 21.02.2019	Abstimmung	
			Ja-Stimmen	
			Nein-Stimmen	
			Stimmenthaltung	
Beratungsstatus	öffentlich / beschließend			

**Beschlussvorschlag:**

Der Stadtrat Schmölln beschließt in öffentlicher Sitzung der Sprottebrücke in der Grenzstraße den Namen „Franz-Bartzsch-Brücke“ zu verleihen.

**Sachdarstellung:**

Der Musiker, Sänger und Komponist Franz Bartzsch, der am 08. Juni 1947 in Schmölln geboren wurde, genießt besonders in den siebziger, achtziger und neunziger Jahren des vergangenen Jahrhunderts hohes Ansehen sowohl in der DDR als auch später in der BRD.

In verschiedenen Technischen Ausschüssen 2018 wurde diskutiert ggf. auch eine Straße nach ihm zu benennen. Die Grenzstraße erschien geeignet, da Franz Bartzsch einige Jahre dort lebte. Die Befragung der Anwohner der Grenzstraße im vergangenen Jahr ergab jedoch, dass die Mehrheit einer Umbenennung nicht zustimmen konnte.

Im 18. Technischen Ausschuss am 17.12.2018 wurde dann die Erstellung einer Beschlussvorlage für den Stadtrat festgelegt, die die Namensgebung der Sprottebrücke beinhaltet.

**Sven Schrade  
Bürgermeister**